



### Association des Lesbiennees et des Gays

du Quai d'Orsay

Association LGBT des agents du Ministère des Affaires étrangères  
et européennes et de leurs ami(e)s  
27 rue de la Convention - 75732 PARIS CEDEX 15  
Courriel : contact@algo.asso.fr  
<http://www.algo.asso.fr>

Le 17 mai est l'occasion, comme chaque année, de rappeler l'importance et la nécessité de la lutte contre l'homophobie et la transphobie à travers le monde entier et de dénoncer l'injustice des discriminations, violences et humiliations qui frappent ces populations.

Il y a 192 pays à l'ONU et dans la moitié de ces pays, l'homosexualité y est encore pénalisée, notamment sur l'essentiel du continent africain, dans les pays arabes et en Asie.

Cette date a été choisie car c'est le 17 mai 1990 que l'OMS a retiré l'homosexualité de la liste des maladies mentales.

Même si l'homosexualité est de moins en moins un tabou dans tous les milieux, l'homophobie au travail reste d'actualité. On oublie parfois que certaines remarques ou attitudes peuvent blesser.

Selon une étude de la Halde, 85 % des salariés gays et lesbiens ont au moins une fois ressenti une homophobie implicite, tandis que 40 % disent en avoir été directement victimes : blagues, insultes, violence, chantage, rejet, rumeur, dénigrement. 66 % d'entre eux ne dévoilent pas leur orientation sexuelle durant leur parcours professionnel. Plus qu'un tabou, l'homosexualité au travail apparaît comme un véritable handicap.

La non-révélation de l'orientation sexuelle passe par l'utilisation de faux-semblants tels que l'emploi de mots neutres (conjoint, ami), la dissimulation ou la couverture (invention d'un partenaire de sexe opposé), pour éviter d'être moqué, stigmatisé.

ALGO n'a pas eu jusqu'à présent à connaître de difficultés particulières pour les agents au Ministère des Affaires étrangères et européennes, ce qui ne veut pas dire qu'il n'y a pas de problème. Le dialogue avec la Direction des Ressources Humaines est ouvert et régulier.

Afin de permettre de mieux vivre leur orientation sexuelle au travail, les gays et les lesbiennes attendent de la part de l'administration et des syndicats plus de visibilité et de publicité dans le domaine de la lutte contre l'homophobie.

LUNDI 17 MAI 2010  
JOURNÉE MONDIALE DE LUTTE  
CONTRE L'HOMOPHOBIE ET LA TRANSPHOBIE

Collectif Homoboulot  
[www.homoboulot.org](http://www.homoboulot.org)





## Association des Lesbiennes et Gays du Quai d'Orsay

- Association LGBT des agents du Ministère des Affaires étrangères et européennes et de leurs ami(e)s -  
[www.algo.asso.fr](http://www.algo.asso.fr)

### **Un agent du Ministère se révolte contre une action de prévention au MAEE dans un « salon beige » (blog quotidien d'actualité des laïcs catholiques, sic !!!)**

Depuis 2007, date de sa création, notre association a su créer l'évènement au MAEE au cours de la journée mondiale de lutte contre le sida du 1<sup>er</sup> décembre en organisant une opération d'information et de prévention à destination de tous les agents à l'entrée des restaurants administratifs des différents sites du Ministère.

Il s'agit d'une opération visant à toucher entre mille et mille cinq cent agents du Ministère sous forme de sets de table édités par Arcat Sida, de distribution de documentation fournie par le « Le Kiosque Infos Sida et Toxicomanie » et de préservatifs offerts par l'Agence Régionale de Santé (ARS) d'Ile de France.

L'ensemble des agents du MAEE semble particulièrement apprécier cette action de sensibilisation valorisant notre association. Malheureusement tous ne semblent pas partager cette opinion. Un pourfendeur de la morale « catholique laïcisante ??» s'est élevé contre « ce procédé intempestif en faveur d'une propagande sexuelle pour le moins déplacée voire dévoyée ».

Outre qu'il a sans doute oublié que le ministère qui l'emploie encourage fortement la dépénalisation de l'homosexualité dans les enceintes internationales, la hargne dont il fait preuve dans ses propos sur internet est totalement inacceptable. Ci-après texte de l'intéressé :

[http://lesalonbeige.blogs.com/my\\_weblog/2011/11/propagande-homosexualit%C3%A9-au-minist%C3%A8re-des-affaires-%C3%A9trang%C3%A8res.html](http://lesalonbeige.blogs.com/my_weblog/2011/11/propagande-homosexualit%C3%A9-au-minist%C3%A8re-des-affaires-%C3%A9trang%C3%A8res.html)

Le premier décembre est une occasion d'informer des risques de la maladie et non de faire la promotion de pratiques sexuelles. Il s'interroge sur « la légalité de cette propagande », autorisée par la Direction des ressources humaines, « qui ne devrait pas trouver sa place au sein de ce Ministère ». Bigre, un ignorant sur le sens de cette journée reconnue internationalement et relayée par tous les medias !

Laurent LAPEYRE  
Président d'ALGO, association membre du collectif Homoboulot et de l'inter-LGBT

Pour tout contact : Laurent Lapeyre (mail : [mamylolo541@hotmail.fr](mailto:mamylolo541@hotmail.fr)) ou Laurent Cuénoud ([cuenoudlaurent@yahoo.fr](mailto:cuenoudlaurent@yahoo.fr))